

La UJI crea punteros para la parálisis cerebral
- El Mundo Castellón al Día - 24/05/2017

La UJI crea punteros para la parálisis cerebral

CASTELLÓN

El alumnado de segundo curso del grado de Ingeniería en Diseño Industrial y Desarrollo de Productos de la UJI ha hecho entrega al director del centro de día de Maset de Frater, David Carreres, y a un grupo de usuarios potenciales, de los prototipos de punteros adaptados a personas con parálisis cerebral, dentro del proyecto impulsado por el Grupo de Innovación Educativa en Ciencia e Ingeniería de Materiales (GIE-CEM), coordinado por el profesor Luis Cabedo en colaboración con Maset de Frater.

Durante la jornada de clausura del proyecto de aprendizaje-servicio el estudiantado universitario ha presentado por grupos sus diseños y ha explicado la forma de fabricarlos, para después entregarlos a los usuarios que realizarán la valoración en el centro de Maset de Frater.